



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:41

PAG - 1 -

PRIMERA ENTREGA

Viernes 23 de abril de 2004

Principales Titulares de Periódicos

La Prensa

+Sacuden a Hispánica.

+Importante funcionario vino de España a imponer el orden en la empresa constructora.
+Rueda cabeza de jefe del proyecto, pero el MTI sostiene que Hispánica se mantiene al frente de la obra.

+Alcaldía asfixia a Tiscapa.

+Autoriza construcciones en los últimos predios que oxigenan la laguna, denuncia organismo ambiental.

+FMI: Economía nica crecerá 3.75 por ciento.

+El último informe semestral de las "Perspectivas Económicas Mundiales" que publica el Fondo Monetario Internacional (FMI) estima que la economía nacional crecerá 3.75 por ciento, con lo cual se espera que para este año haya más empleos y que la población empleada pueda mejorar un poco su poder adquisitivo.

+Huyen supuestos narcos del Ayapal.

+Pobladores protestan por liberación y exigen eliminación de 20 narcoexpendios del barrio.

El Nuevo Diario

+Misterioso abandono.

+ Casi 6 millones de dólares en fármacos yacen en patios de la Aduana.
+Funcionario aduanero desinforma y Minsa lo desmiente.
+Cargamento vino de Costa Rica y lo estaban esperando como droga o Viagra "hechiza".
+Intervino la Embuta, y al final los valiosísimos medicamentos quedaron a la intemperie o expuestos a que "alguien los enderece".

+Acusan a Procuraduría.

+ Pobladores de Unidad de Propósitos: "Sicarios de Texaco".
+Protestan fuertemente la intención de firmar "convenio de remediación".
+Centro Humboldt señala el daño ambiental causado y que debe ser debidamente reparado.
+Pobladores anuncian un plantón público para hoy.

+Enorme tragedia en Corea del Norte. (Pág. 13 A)

+Chocan trenes cargados de combustible en estación ferroviario cerca de frontera con China.
+Medios de comunicación norcoreanos mantenían silencio hasta ayer.

+Visto bueno para destruir SAM-7.

+La Asamblea Nacional aprobó ayer una resolución de respaldo al presidente Enrique Bolaños, a fin de que desarrolle cualquier acción para destruir los cohetes defensivos "tierra-aire" SAM-7..

+Ordenan captura, pero narcos "se bailaron".

+Intervienen el Cenidh y los antimotines.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:41

PAG - 2 -

+La jueza Octavo de Audiencias, Karla García, ordenó la captura de las seis personas que la Fiscalía acusó por la supuesta autoría del delito de tráfico de drogas en el barrio Héroe y Mártires de Ayapal, donde ayer tarde se hizo efectiva la captura de una de las señaladas.

+Aguas de río en Honduras.

+Represaron el Negro e hicieron laguna.

+Con bombas succionaron fuentes subterráneas y sólo dejaron piedras al lado nuestro.

+Autoridades de Cancillería nica siguen defendiendo posiciones de país vecino.

+Alcalde de Somotillo anuncia toma de carretera Panamericana.

Editorial

La Prensa

Elección en la OEA.

“Como sea, e independientemente de cómo salga el presidente Bolaños del embarazoso predicamento en que lo colocaron las declaraciones de su Vicecanciller, la arrogancia con que Rodríguez contestó las preguntas de LA PRENSA —publicadas en nuestra edición del martes de esta semana— indica que Nicaragua tendrá que mantenerse en alerta permanente para evitar que la Secretaría General de la OEA pudiera ser utilizada de alguna manera contra los intereses nacionales, en lo que se refiere al indiscutiblemente nicaragüense río San Juan o a cualquier otro asunto en el que tenga que ver el organismo hemisférico”.

Caricaturas

La Prensa



El Nuevo Diario



Opinión

La Prensa

Rodríguez para la Secretaría General de la OEA. (Alejandro Frixione Miranda)

“Nicaragua tiene el deber moral de apoyar la candidatura del ex Presidente de Costa Rica para el



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:41

PAG - 3 -

cargo de Secretario General de la Organización de Estados Americanos (OEA), y más aún, debió ser uno de los países que promuevan e impulsen su candidatura. Considero que éste habría sido un deber del Gobierno y la Cancillería nicaragüense, lo que habría traído beneficios importantes a la región”.

Nicaragua no debe apoyar a Rodríguez. (Rhina Cardenal DeBayle)

“El Gobierno nicaragüense no sólo debe abstenerse de dar su voto a este individuo si Costa Rica no acepta ante la comunidad internacional la soberanía absoluta de Nicaragua sobre el río San Juan, sino que debe también dejar plasmada legalmente ante las naciones americanas el temor y desconfianza de que este señor utilice su cargo en contra de nuestra integridad territorial. Las relaciones amigables entre dos naciones se logran cuando hay mutuo respeto a los derechos soberanos de cada una. Nicaragua no ha ofendido la dignidad de Costa Rica al condicionar el voto por Miguel Ángel Rodríguez. Costa Rica sí ofende la dignidad de los nicaragüenses cuando pretende atropellar su soberanía y cuando utiliza a los inmigrantes para usurpar derechos que no le corresponden”.

Cartas al Director

Rodríguez. (Eddy Stevens Torrealba)

“Es hora de que el Gobierno nicaragüense pase de las palabras a las acciones para demostrar a Costa Rica que no se tolerarán más atropellos y violaciones a los derechos humanos de los inmigrantes nicaragüenses. ¿Por qué el Gobierno hace hasta lo imposible por denunciar cada año a Cuba en Ginebra, y no denuncia a Costa Rica por violadora de los derechos humanos y discriminación de nuestros propios ciudadanos —sangre de nuestra sangre— en ese país? Basta ya de hipocresía y de seguirle la corriente a los ticos. Hay que mostrar al mundo la otra cara de la moneda tica”.

Holanda. (Melvin Ernesto Herrera Agurcia)

“Me refiero al problema de la propiedad denominada Holanda, ubicada en Mombachito, jurisdicción de Camoapa, y las denuncias infundadas que autoridades y políticos municipales han hecho en contra de los desmovilizados que gestionamos la titulación. Conocemos que ya existe una resolución respecto a la propiedad Holanda y pedimos la inmediata titulación de la misma, para cumplir los acuerdos de desmovilización a que se comprometió el Gobierno de la República con nosotros y evitar que se cometa un acto más de corrupción al amparo de la influencia política. Pueden pedir información a la OIT donde se discutió y se revisó el expediente en presencia del señor Enrique Martínez”.

Inifom.(José Guadalupe P.)

“Pensé que los rumores sobre que el diario LA PRENSA estaba apoyando abiertamente al candidato del PLC, Pedro Joaquín Chamorro, eran simples rumores, pero sólo faltó que se dijera en las últimas semanas que el licenciado Alejandro Fiallos podía ser el candidato a alcalde por el GUL, para que



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:41

PAG - 4 -

este Diario que goza de tanto prestigio empiece a desprestigiar a una persona tan honorable como lo es Alejandro”.

El Nuevo Diario

Una tarea urgente de los nicaragüenses. (Karlos Navarro)

Regenerar el sistema político nicaragüense

“Desde hace algunos años, los partidos políticos han propuesto reformar el sistema político y electoral del país. Sin embargo, ninguno ha presentado una iniciativa legislativa para cambiarlo. ¿Por qué esta contradicción? Es simple, porque las cúpulas partidarias disponen de una capacidad ilimitada para quitar y poner de las listas a quienes deseen. Y la ciudadanía se ha acostumbrado a las imposiciones y a las anomalías en la selección de los candidatos, y con su voto lo que realiza es solamente la reafirmación de la imposición de la cúpula partidaria”.

El individualismo. (Sonia A. Guerrero E)

“Es necesario promover una sociedad en donde las personas desde que nazcan estén integradas, con un sentido de pertenencia y el deseo de fomentar el bien común. Se debe buscar lo común de las personas (las mismas habilidades, la misma nacionalidad, el mismo oficio, etc.) para formar un todo. Y yo pregunto, ¿tiene Nicaragua una misión y visión en común, que permita el desarrollo de cada persona y al mismo tiempo fortalezca los lazos comunitarios?, de no ser así, ¿cómo pensamos convertirnos en un país competitivo si solo pensamos en nuestro propio bienestar aunque eso signifique el deterioro de la sociedad?”.

Sobre el Congreso de la Diáspora.(Cástulo Guandique)

“Hace casi un año, Carlos Montiel y Marco A. Cajina, residentes en Miami, comenzaron con la “jodedera” de hacer un Congreso del Exilio/Diáspora, en donde se debatieran puntos claves sobre las necesidades de los nicas en el exterior. Creo que la idea es buena y felicito a Carlos Montiel y a Marco A. Cajina por su idea inicial. Considero sí que se debería de trabajar más organizando a nivel comunitario y luchar por una representación más efectiva, y cuando se convoque a un congreso sea el pueblo de nicas en la diáspora quienes salgan al frente clamando por necesidades reales, y no un grupo de amigos y parientes que con tal de volver al pasado están dispuestos a proclamar congresos que falsamente dicen hablar en nombre de todos y cada uno de nosotros”.

Principales Titulares de Páginas Interiores

La Prensa

+Texaco no podrá construir más gasolineras. (Pág. 5 A)

+El alcalde de Managua, Herty Lewites, afirmó que actualmente la Comuna tiene congelados los permisos para la construcción e instalación de nuevas gasolineras a la Texaco, hasta que no se resuelva el accidente en que incurrió la empresa por el derrame de 5 mil 200 galones de combustible en la estación ubicada en el Barrio Unidad de Propósito, que contaminó el manto acuífero.

+Policía señalada de “sustraer” dólares incautados. (Pág. 5 A)



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:41

PAG - 5 -

+ William Antonio Pérez Mejía, uno de los encausados por trasegar más de medio millón de dólares, aseguró ayer que la Policía Nacional “desapareció” cerca de 150 mil dólares de los que fueron incautados el pasado 12 de abril en el Hotel Morgut.

+Hacienda dice que “no hay nada que ocultar”. (Pág. 7 A)

+Explicarán a la CGR la presencia de 1,015 millones de córdobas de más, que aparecieron en el Presupuesto del 2003.

El Nuevo Diario

+Bolañistas se alejan de FSLN. (Pág. 3 A)

+Azul y Blanco rompe supuesto acuerdo para boicotear sesiones y hacen quórum, declarándose al margen de acuerdo Bolaños - Ortega

+Vence plazo para ternas de partidos. (Pág.4 A)

+Sólo el PIM ha cumplido.

+Deben presentar candidaturas para formar CED, CER y JRV hasta las doce de la noche de hoy.

+Caldera: "tropas ni como cascos azules". (Pág. 4 A)

+Se niega esta vez... a Estados Unidos.

+Dice que enviar militares nos pondría como blanco de Osama Bin Laden.

PROGRAMAS DE OPINIÓN EN TV (EDICIÓN NOCTURNA)

CDNN 23

Programa: **Polémica Informativa**

Presentador: Santiago Meneses / Rinha Cardenal

Tema: Críticas al Poder Judicial

+Cardenal expresó que el Presidente del CNU, Telémaco Talavera, anda “empujando” diciendo que ya los Magistrados de la Corte Suprema de Justicia van a resolver a favor del 6% a las Universidades, obligando así al Gobierno a que les de 900 millones de córdobas, lo cual es una barbaridad y que además quieren el 6% de las donaciones y otras cosas, deduciendo así recursos para educación básica. Así mismo dijo que utilizan ese dinero para las elecciones y para desestabilizar al país, porque siempre la izquierda se vale de banderas sociales para ganar votos.

CDNN 23

Programa: **Polémica Nacional**

Presentador: Adán Bermúdez

Invitado: Julio Acuña (Director General de Partidos Políticos del CSE)

Tema: Situación de los Partidos Políticos ante las elecciones municipales

+Acuña expresó que existe en el país 34 partidos políticos nacionales y 7 son regionales, además expresó que al menos 16 Partidos Políticos han actualizado sus Juntas Directivas en todo el país. Aseguró que aún con las limitaciones económicas del CSE, están en capacidad para que se realicen las elecciones municipales.

+Así mismo manifestó que el PRN ha tenido problemas de contradicciones internas y que el CSE, lo



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:41

PAG - 6 -

que ha hecho es darles a conocer los plazos establecidos para que presenten a sus representantes.

CDNN 23

Programa: **Consuelo Impacto**

Presentador: Ledia Gutiérrez

Tema: Orientación sexual

CDNN 23

Programa: **Temas y Debates**

Presentador: Luis Mora Sánchez

Invitado: Humberto Argüello (Presidente Fraternidad "Hombres de negocios") / Róger González (Tesorero)

Tema: Sesión de la Asamblea Nacional

+Mora comentó que lo sucedido en la Asamblea Nacional, de lograr quórum, pone en entredicho el pacto de Enrique Bolaños y Daniel Ortega. "¿Va a cumplir Bolaños, van a prestarse los miembros de la bancada Azul y Blanco a los juegos del Sr. Bolaños con los sandinistas?", se preguntó Mora.

+Mora destacó el editorial del Diario "La Nación" de Costa Rica, titulado "El voto de sobra", en el que se señala que el Presidente Bolaños ha mentido e irrespetado al pueblo de Costa Rica. Al respecto Mora comentó que al parecer Bolaños está exportando mentiras, "es lastimoso que se dé a conocer en el campo internacional por mentiroso".

Canal 10

Programa: **Telediario 10**

Presentador: Jorge Katín

Invitado: Dr. Carlos Tünnermann (Analista político)

Tema: Situación diplomática entre Nicaragua y Costa Rica

+Según Tünnermann, Costa Rica, debió aclarar que Miguel Ángel Rodríguez ha variado su posición respecto al Río San Juan y es por eso que es razonable que la Cancillería tenga recelos hacia Rodríguez y por eso ha condicionado su voto.

+Tünnermann calificó de desafortunadas y de mal gusto las declaraciones del Presidente Enrique Bolaños, sobre la salud del Presidente de Costa Rica, Abel Pacheco.

+Opinó que Nicaragua debe votar en consenso con Centroamérica, consenso que todavía no existe. Pero lo deseable es dar una imagen de una Centroamérica unida.

+Respecto a la política nacional, Tünnermann comentó que el FSLN cometió un error al no asistir hoy (jueves) a la Asamblea Nacional, porque le dio pie al PLC de decir que es el Frente Sandinista el culpable del estancamiento de la Asamblea Nacional, "cuando todos sabemos que la raíz del problema fue la elección de la Junta Directiva y la Ley de Carrera Judicial impulsada por el PLC que tiene roces con la Constitución".

+Abogó por una recomposición de la Junta Directiva de la Asamblea Nacional, pero de forma negociada y sin necesidad de llegar a una destitución de miembros.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:41

PAG - 7 -

EXTRAPLUS 37

Programa: **Adelante Nicaragua**

Presentador: Manuel Espinoza

Invitados: Kamilo Lara / Roamir Manzanares (Feria de la tierra)

Tema: Día de la tierra

EXTRAPLUS 37

Programa: **Otra Noche**

Presentador: Marcio Vargas

Invitados: Ing. Ernesto Leal Sánchez

Tema: Gesta del 4 de abril donde muere Pablo Leal / Plan Puebla – Panamá

+Leal explicó que dentro del Plan Puebla – Panamá, está la construcción de Carreteras en Nicaragua y la licitación de la interconexión eléctrica de Centroamérica.

+Leal dijo que el Partido Conservador está en una reestructuración y para eso están poniendo a tres personas en cada Junta Receptora de Votos. También dijo que irán en alianza con el GUL para proponer una nueva opción a la población que ya está harta de los dos partidos hegemónicos (PLC y FSLN).

+Sobre el candidato a la Alcaldía de Managua por la alianza, opinó que debería de hacerse una encuesta para ver quien va de primero y así poner al candidato correcto y que no exista resentimientos entre los precandidatos.

PROGRAMAS DE OPINIÓN EN RADIO (EDICIÓN NOCTURNA)

Radio 15 de Septiembre

Programa: **La verdad aunque duela**

Director: Nubia Duarte

Tema: Trabajo parlamentario

+Duarte comentó que la Asamblea Nacional aprobó diversas Leyes el día de hoy (jueves) lo que desdice de lo que el Frente Sandinista ha venido diciendo, en cuanto a que la Junta Directiva de la Asamblea Nacional es negligente.

+Enfaticó en la Ley de reducción de armamento, indicando que la aprobación de esta es un apoyo al Presidente Enrique Bolaños.

Radio 15 de Septiembre

Programa: **La voz de Camino Cristiano**

Director: Manuel Navarrete

Invitados: Dr. Frank Sarrias (Entrevista Pregrabada)

Tema: Trabajo realizado por los diputados el día de hoy en la Asamblea Nacional



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:41

PAG - 8 -

Radio 15 de Septiembre

Programa: **Desde la derecha**

Director: José Payán

Tema: Trabajo parlamentario

+Payán comentó que el Presidente no quiso que se pasara el estudio auténtico de 1913, que dice que los recursos del Estado son inembargables, también comentó que la Nueva Era junto con Daniel Ortega están negociando los realitos del INISER.

+María Fernanda Flores llamó para informar que Arnoldo Alemán escribirá un mensaje que será presentado en la asamblea liberal que será realizada en León, el próximo 25 de este mes, donde expresará a sus correligionarios y pueblo leones lo que él cree que será lo mejor para el pueblo leones.

Radio Ya

Programa: **El Súper Reportero**

Director: Sergio Miranda

Invitados: Martha Guillén (Concejal de la Alcaldía de Managua)

Tema: Proyecto de la Gran Unión Liberal

+Guillén planteó la necesidad de que el GUL realice elecciones primarias, las que deberán llevarse a cabo el 16 de mayo.

+Miranda dijo que respetaba al Ing. Bolaños desde el momento en que “se sentó con Daniel Ortega y llegó a un acuerdo”.

Radio La Primerísima

Programa: **Sin fronteras**

Director: William Grisby

Tema: Criticas al Gobierno

+Grisby calificó como una torpeza la decisión del Presidente Bolaños de no respaldar a Miguel Ángel Rodríguez, para la OEA, poniendo en riesgo las relaciones con su vecino más importante, que es Costa Rica. Según Grisby “la política exterior está al garete, porque Caldera (Canciller) se ocupa de andar haciendo “business” afuera, hacer curriculum, no se dedica a una política exterior coherente que defienda nuestros intereses como nación, ni mucho menos los intereses de nuestros compatriotas en el exterior”.

+Grisby se preguntó ¿qué ha hecho el Estado Nicaragüense, para proteger a las comunidades fronterizas con Honduras ante la escasez de agua a causa del desvío del caudal del Río Negro, hacia Honduras?

NOTICIAS DE TELEVISIÓN (EDICIÓN NOCTURNA)

+En Nicaragua, una familia está de luto por la muerte de uno de los suyos. Este es el tercer soldado nicaragüense que muere en Irak. Era un joven brillante que a sus 25 años de edad pertenecía al Ejército de EE.UU. y estaba terminando su carrera de Ingeniería Electrónica en Alemania, cuando fue llamado a servir en Irak. Sus familiares no están conformes con la versión de que murió



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:41

PAG - 9 -

accidentalmente, electrocutado, pero no tienen más que aceptarlo. **(Al rojo vivo, Telemundo)**

+El Magistrado de la Corte Suprema de Justicia, Marvin Aguilar, dio a conocer que la Sala Constitucional de ese Poder del Estado, dio a lugar al Amparo presentado por el CNU por el 6%, con esta resolución que tuvo el apoyo de 9 Magistrados, la CSJ manda al Gobierno a resarcir unos 200 millones de córdobas para completar el 6% a las Universidades. Aguilar manifestó que mañana (viernes) de forma oficial se dará a conocer dicha resolución a la Asamblea Nacional y al Poder Ejecutivo. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El Presidente de UNEN, Jasser Martínez, dijo que el Gobierno debe cumplir con la resolución de la Corte Suprema de Justicia, pues debe cumplir con el Estado de Derecho y la Constitución del país. Martínez aseguró que el Gobierno está escondiendo fondos al PGR-2004 y se está basando en mentiras. Agregó que saldrán a las calles hasta que se les de el 6% “y si quieren caos, caos van a tener”, manifestó Martínez. **(Telediario 10, Canal 10)**

+La Junta Directiva de la Asamblea Nacional deberá discutir si sancionará a los 38 diputados sandinistas y a los 5 Azul y Blanco que no asistieron a la sesión de hoy (jueves). **(TV. Noticias, Canal 2)**

+A través de un pronunciamiento, el PLC dio a conocer que hoy (jueves) sesionaron y aprobaron las siguientes Leyes:

- Ley de reforma a la Ley No. 59
- Ley de división política – administrativa (Cambio de nombre del municipio de Villa Carlos Fonseca a Villa El Carmen)
- Ley de reforma al arto. 19 de la Ley 143
- Ley de alimentos
- Ley de adición al arto. 2000 del Código de Procedimiento Civil
- Aprobación del dictamen desfavorable del préstamo de la municipalidad Managua para obras de largo plazo.
- Aprobación del dictamen desfavorable de la Ley creadora del Consejo Nacional de la producción.
- Resolución # 006-2004 relativa a la reducción gradual del inventario de misiles antiaéreos del Ejército de Nicaragua.

En este pronunciamiento destacaron la ausencia de los diputados del FSLN, los que no presentaron justificación alguna. **(100% Noticias, Canal 63)**

+El diputado Miguel López aseguró que no tienen ningún acuerdo con nadie, “es un accionar conjunto en el interés de sacar adelante el país y deseamos que todos los parlamentarios se incorporen al trabajo parlamentario, esperamos que el martes se integren los diputados sandinistas, son 38 votos, es una fuerza parlamentaria que hace importantes aportes”, expresó López. **(Multinoticias, Canal 4)**

+Una vez más el fantasma de la división ronda a los diputados de la bancada Azul y Blanco, hoy (jueves) el 2do. Secretario de la Asamblea Nacional, Eduardo Gómez, dijo que no va a renunciar bajo ninguna circunstancia a su cargo, ni que se lo pida el mismo Presidente Enrique Bolaños, ni los integrantes de la bancada oficialista. **(Multinoticias, Canal 4 / Noticias 12, Canal 12)**

+En el limbo jurídico continúa la posibilidad de impulsar la reestructuración de la Junta Directiva de la Asamblea Nacional. El diputado Enrique Quiñonez expresó que tanto el Presidente de la República como el FSLN, tendrán que ir a la Paz Centro, para fabricar los 56 votos necesarios para tal fin,



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:41

PAG - 10 -

mientras el 1er. Secretario de la Asamblea Nacional, Miguel López, dijo que con 47 votos puede haber destitución si la causal está referida a violaciones a la Constitución de la República. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El diputado Donald Lacayo, Presidente de la Comisión de Justicia, expresó que la Ley de Carrera Judicial seguirá siendo discutida y será aprobada, si el Presidente Bolaños la veta, él está en su derecho. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El ex vocero del PLC, Eliseo Núñez, lamentó que problemas de intereses personales y partidarios y acuerdos a dos bandas obstruyan la buena marcha de la Asamblea Nacional. Según Núñez lo que se necesita es una negociación a tres bandas, que de estabilidad a todos los Poderes del Estado. Así mismo lamentó que los partidos se inclinen por cosas que no son de interés nacional y que lo único que hacen es bloquear las negociaciones. Recomendó a los políticos buscar temas de coincidencia e interés nacional, para trabajar por el pueblo. **(Telediario 10, Canal 10)**

+El Presidente Enrique Bolaños propuso un nuevo proyecto de Ley que promueve el reciclaje de los desechos plásticos. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+Diputados sandinistas y expertos fiscales, como Julio Francisco Báez, consideran que las empresas de zonas francas están incurriendo en el delito de defraudación fiscal, en perjuicio del Estado, porque están cambiando de nombre o Razón Social, para evitar pagar impuestos, luego de que se cumplieran los 10 años de exoneraciones que les otorga la Ley. Sin embargo el Director de la DGI, Roger Arteaga, aseguró que el cambio de nombre es legal y la CZF no comete ningún delito. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+Hoy (jueves) se realizó la 4ta. reunión para discutir el salario mínimo, el representante del Gobierno dijo que hasta que no se discuta el PGR-04, no se puede revisar el salario mínimo. Por su parte el dirigente sindicalista, Gustavo Porras, aseguró que esta es una manipulación para dar largas y que el Presidente Bolaños después salga dando un Decreto y haga politiquería. **(Multinoticias, Canal 4)**

+El Coordinador de la bancada liberal, Enrique Quiñónez, hizo un llamado a la empresa Cervecería Río, a no utilizar nuestros colores patrios en su campaña publicitaria. El MECD también se pronunció al respecto y recomendó a la Cervecería retirar los colores patrios de su campaña publicitaria. Quiñónez no descartó interponer una queja en la Comisión de Defensa y Gobernación de la Asamblea Nacional, porque nuestros símbolos patrios son sagrados y no es correcto que se utilicen en campañas publicitarias de bebidas alcohólicas. **(Telediario 10, Canal 10)**

+Rafael Ulloa, Representante de los trabajadores de ingenios azucareros, expresó que se personaron unos 150 trabajadores a la Asamblea Nacional, para solicitarle el apoyo que necesitan para recibir las pensiones y atención médica que les corresponde, pero que el INSS se niega a darles desde el año pasado. Por su parte la diputada Alba Palacios aseguró que la bancada sandinista apoya a los trabajadores y que consensuaran con las demás bancadas de la Asamblea Nacional, para que rechacen el veto que el Ejecutivo presentó a la Ley 285 del Código del Trabajo, donde se establecen los beneficios antes mencionados. **(100% Noticias, Canal 63)**

+La gasolinera TEXACO ubicada en la entrada a Masaya, está siendo investigada por una comisión interinstitucional, tras la denuncia de un supuesto derrame de combustible, el Ministro del Ambiente, dijo que serán enérgicos en sus actuaciones y resoluciones de comprobarse un derrame de combustible. **(Noticias 12, Canal 12)**